

Bonjour à tous et bienvenue lundi matin..

C'est Stephen Whiteside ici de theuptrend.com..

Ce matin, en pré-marché, les contrats à terme sur indices boursiers sont légèrement inférieurs à leur juste valeur..

Les matières premières sont légèrement au-dessus de leur juste valeur..

Pour l'instant, il semble que nous allons avoir une ouverture tranquille lundi matin..

Aucun chiffre économique majeur n'est publié.

aujourd'hui, alors attendez-vous à ce que ce soit une journée assez calme..

La dernière fois que nous avons discuté, nous venions de connaître un retournement baissier jeudi..

Et bien sûr, quand on regarde une tendance baissière.

jour de retournement, il peut souvent marquer le sommet d'un marché..

Et si nous revenons à l'ESPION, vous.

nous pouvons voir que nous avons eu une journée de retournement baissier qui a marqué le sommet, puis une autre.

un là-bas qui marquait le sommet, et un autre là-bas qui marquait le sommet..

Mais cette fois-ci, cela n'a peut-être pas fonctionné..

N'oubliez pas qu'il s'agit d'événements d'une journée..

Ils arrivent, ils doivent être reconnus et surveillés..

Mais nous devons voir la chute s'effectuer lors d'un jour de retournement baissier..

Nous devons voir la chute vers le bas..

Lors d'une journée de retournement haussier, nous devons voir la suite à la hausse..

Nous cherchons à voir si nous allons obtenir ce suivi..

Vous pouvez voir le grand bar que nous avons dessus.

jeudi et il a englouti le bar de la veille..

Nous recherchions une évacion de.

La fourchette de jeudi nous indique dans quelle direction le marché souhaite aller ensuite..

Curieusement, vendredi, nous continuons à pousser plus haut, atteignant un plus haut..

Jeudi, j'étais également préoccupé par.

le fait que les chips n'ont pas participé au rallye de la semaine dernière..

Eh bien, vendredi, que s'est-il passé ?.

Eh bien, les puces ont en fait mené le marché à la hausse, ce qui a été utile..

Et donc en poussant à nouveau le Nasdaq à la hausse, nous sommes.

atteindre des sommets plus élevés ici, ce qui est un signe positif pour le marché..

En même temps, nous rencontrons de la résistance..

Et vous pouvez y voir le maximum de fin août, là-haut à 380..

83, c'est une cible potentielle à portée de main lundi..

Et puis au-dessus, vous pouvez voir que 38.

2,81 serait notre prochain objectif au-dessus de ce niveau si nous parvenons à dépasser le plus haut d'août..

Désormais, le Nasdaq-100 est pondéré par la capitalisation boursière..

Apple et Microsoft représentent donc plus de 20 % de la valeur du Nasdaq-100..

Et puis si vous parcourez la liste, la plupart des.

ce sont ceux que nous examinons régulièrement..

Mais vous voyez, Broadcom est là, et.

c'est un titre que nous n'examinons pas très souvent..

Mais voilà à quoi ressemble Broadcom en ce moment..

Maintenant, à l'autre bout du.

À grande échelle, Lucid est le titre le moins important du Nasdaq-100..

Sa valeur est ou sa pondération dans le Nasdaq-100 est inférieure à 1 %..

Donc ne pas donner beaucoup de choses au groupe Lucid.

capacité de faire bouger le Nasdaq-100 s'il doublait, triplait ou autre, personne ne le ferait.

vraiment remarqué, sauf les actionnaires de Lucid, bien sûr..

Si nous regardons le Nasdaq-100 et supposons que la majorité des gains sont réalisés par.

les Sept Magnifiques, si nous enlevons cela, vous pouvez voir que si nous regardons un.

version équipondérée du Nasdaq-100 qui n'a pas vraiment bougé.

la semaine dernière et n'a certainement pas atteint le sommet d'octobre..

C'est si vous donnez une pondération égale à chaque action du Nasdaq-100..

Maintenant, les 100 prochaines actions ou le Nasdaq,,

disons 200, est connu sous le nom d'ETF Nasdaq Next Gen..

Vous pouvez voir qu'il ne participe pas du tout au rallye de cette semaine..

Une fois de plus, ce sont ces valeurs technologiques à grande capitalisation que tout le monde a adorées en 2023..

Cette tendance n'a pas changé..

Vous pouvez également le voir dans le S&P 500..

Si nous regardons le SPY par rapport à la version équipondérée du SPY, le,

le reste du S&P 500 ne participe pas vraiment pour le moment..

Et puis, bien sûr, nous avons également souligné.

le fait que le Russell 2000, les actions à microcapitalisation ne participent pas..

Et nous avons également souligné qu'au Canada, les actions à petite et microcapitalisation,,

encore une fois, ne participent pas à ce récent rassemblement..

Maintenant, comme je l'ai déjà mentionné, nous sommes dans une.

situation d'aversion au risque en ce moment, ce qui rend les choses très, très difficiles.

pour gagner de l'argent en dehors de ces actions technologiques à grande capitalisation que tout le monde aime..

Pour que vous puissiez faire le meilleur travail en stock.

sélection du moment et sélectionnez les meilleures actions dans différents secteurs..

Si le marché n'est pas intéressé, ils le sont.

pas intéressé et c'est comme ça pour le moment..

Désormais, le VIX soutient toujours la hausse des cours boursiers..

Le VIX est toujours sur un signal de vente hebdomadaire..

Cela ne changera pas à moins que le VIX ne ferme.

au-dessus de 19,47 \$ vendredi prochain sur une base à plus court terme..

Si vous négociez sur le marché lundi, nous resterons haussiers à court terme..

sur le marché tant que le VIX ne clôture pas au-dessus de 17,05 \$ lundi..

Et bien sûr, cette ligne de canal supérieure va continuer à descendre quotidiennement..

Nous avons maintenant parlé de la saisonnalité du VIX..

Nous sommes actuellement à la mi-novembre..

nous nous attendons à ce que le VIX continue de baisser jusqu'à Noël..

Et cela favoriserait une reprise du marché boursier en fin d'année..

Si nous passons au marché canadien pour.

la semaine, le TSX a en fait perdu de l'argent sur la semaine..

Qu'est-ce qui a fonctionné ?.

Eh bien, l'Infotech a fonctionné comme aux États-Unis, mais pas autant sur le reste du marché..

Les services financiers ont terminé la semaine en hausse d'un quart de %..

Alors qu'est-ce qui n'a pas fonctionné ? Les actions aurifères se sont repliées..

Ils reviennent sur un signal de vente hebdomadaire..

Ensuite, nous avons déjà des matériaux sur un signal de vente hebdomadaire..

Aucun changement de tendance pour les stocks de marijuana et aucun changement de tendance pour les métaux de base..

Ce sont tous les plus gros perdants du TSX pour la semaine..

Les valeurs énergétiques ont baissé, mais pas.

générer un signal de vente, il nous reste donc un peu plus à faire..

Si nous voyons les valeurs énergétiques continuer à évoluer.

en baisse cette semaine, nous pourrions terminer la semaine sur un signal de vente hebdomadaire..

Terminons avec les cinq palmarès que le monde regarde..

Et nous avons l'indice du dollar américain dans le canal..

Une fois de plus, il a terminé la semaine en hausse..

L'euro a fait quelque chose de similaire et a terminé la semaine en légère baisse..

Donc pas de changement de tendance pour les principales devises cette semaine..

Pas de changement de tendance non plus pour les taux d'intérêt..

Les rendements obligataires étaient en fait en hausse cette semaine..

Ainsi, les devises et les rendements obligataires sont.

négocié dans le canal sur les graphiques hebdomadaires..

Ensuite, en regardant le prix du pétrole brut,.

nous en sommes actuellement à notre deuxième semaine de signal de vente hebdomadaire..

Nous détenions 75 \$ à la clôture..

Si ça casse, alors 68 \$..

75, puis 62 \$..

50 serait notre prochain objectif de baisse du prix du pétrole brut..

Et puis pour finir, nous examinons le.

le prix de l'or, qui s'est échangé dans le canal en quête d'une clôture en dessous de 1 918 \$..

50 vendredi prochain pour nous donner un signal de vente hebdomadaire pour l'or..

Et comme nous nous y attendions, le niveau de 2 000 \$ était.

va agir comme une résistance à la fois mathématique et psychologique..

Et jusqu'à présent, ce niveau de 2 000 \$ nous a tenu sous contrôle..

Oui, nous avons négocié au-dessus de ce niveau, mais nous ne nous en sommes pas détachés sur une base hebdomadaire..

C'est un signe baissier pour le prix de l'or..

D'accord, les amis, c'est tout pour la présentation de ce matin..

Les plus hauts plus élevés de la semaine dernière sont haussiers..

Les stocks de puces augmentent mais fortement vendredi, c'est haussier..

Il s'agit cependant d'un risque hors marché, il est donc très difficile de gagner de l'argent sur ce marché, car.

la majeure partie de l'argent est concentrée sur un très petit pourcentage des actions..

La baisse des prix des matières premières est bénéfique pour le.

marché américain, mais pas très utile pour le marché canadien, ce qui est regrettable..

D'accord, les amis, il semble que nous allons avoir une ouverture assez calme lundi matin,.

et nous pourrions voir lundi s'avérer être une journée intérieure ou une journée d'indécision..

Profitez du reste de votre lundi et du.

la prochaine fois que vous entendrez ma voix, c'est mardi matin..